



# 1年生学年通信



今年もあと1ヶ月となりました!

12月は旧暦で「師走<sup>しわす</sup>」といいます。ふだん落ち着いている僧侶でさえ走り回るくらい忙しい月です。

期末テストが終わりほっと一息つきたくなるかもしれませんが、復習は済みましたか?テストでは答えられなかったところをもう一度解いてみるなど自分で復習しておきましょう。

さて、12月は駅伝大会、校内音楽祭、クリスマス、冬休みと楽しみがたくさんあります。県の学力状況調査(国数英)もあります。

感染症が流行する時期ですが健康にも気をつけて残りの2学期を走りきろう!

Take care of your health!

## 近畿中学校道徳教育研究大会

道徳の授業では、1組・2組どちらも活発に意見を出し合い、考えることができます。11月1日には本校で道徳の研究授業が行われました。「銀色のシャープペンシル」“心の弱さ”を題材にみんなで深く考えました。主人公の立場になって場面を再現する演技をし、自分事のように捉えることができました。自分が大切にしたいことを考え、みんなで意見を交流しました。



## 地域学習

11月7日に教育委員さんが「郷土愛・地域を大切に思うこと」をテーマにお話をしてくださいました。地域を愛し、地域とつながることで地域に愛されているという実感が湧いてくるということを教えていただきました。

8日には粉河高校の KOKO 塾生に粉河近辺の歴史について説明をしてもらいながらフィールドワークを行いました。ふだん無意識に通っている道にも粉河の歴史を物語る場所があり、地元の素晴らしさに触れることができました。



## 授業風景



グループで  
レポート作成☆



## とうろう祭り



茶道部・吹奏楽部  
が大活躍!

